

# El Sol de México



## A la sombra | Rocío Nahle



**Foto: Alejandro Oyervides**

“Se le ocurrió bajarle la calificación a Pemex justo cuando estábamos en el combate y que ustedes habían aprobado estas inversiones. Claro que no era entendible por qué lo estaban haciendo, sabemos de sus números, de cómo se maneja su economía, pero tuvieron cinco o seis meses para hacer calificaciones y se esperaron a que nosotros llegáramos y estábamos en el cierre crucial de válvulas donde se estaban robando el combustible, pues no entendemos si se metió a la política Fitch”, dijo la secretaria de Energía, ROCÍO NAHLE.